

Convocan en Cuba a Carrera por la Paz Mundial



Carrera por la Paz

La Habana, 8 julio (RHC) El Instituto cubano de Deportes, INDER, y la Embajada de Sudáfrica en Cuba convocaron hoy a la Carrera Mandela y Fidel por la Paz Mundial, que se celebrará el próximo 20 de julio.

De acuerdo con el sitio digital Jit, este evento que rinde homenaje a las principales figuras políticas de ambas naciones se correrá en las instalaciones de la Ciudad Deportiva capitalina y será clasificatorio para el Marabana 2024.

El director de la Comisión Nacional de Carreras y Caminatas Marabana-Maracuba, Carlos Gattorno, declaró al medio oficial del Inder que el circuito de 10 kilómetros tendrá salida y meta en la Ciudad Deportiva.

Los organizadores premiarán a los tres primeros lugares de cada sexo y a los ganadores de cada asociación de personas con discapacidad.

Además, los primeros mil corredores que sobrepasen la meta recibirán una medalla, un pulóver y un certificado que los acredita como clasificados para Marabana 2024.

Esta será la última carrera de 10 kilómetros clasificatoria para el principal evento de largo aliento en Cuba, mientras que para la media maratón el cierre será la del Ideal Olímpico, prevista el 13 de agosto. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/359517-convocan-en-cuba-a-carrera-por-la-paz-mundial>



Radio Habana Cuba